

À Lille, la cathédrale fête la musique

Lundi 21 juin, la cathédrale fête la musique, mais adapte son programme. Elle accueille depuis le 24 mai une exposition exceptionnelle, une fresque textile sur l'Apocalypse. Des artistes s'en sont inspirés pour proposer un moment artistique sur ce thème. Une adaptation scénique de l'Apocalypse mêlant théâtre, musique, danse et chant, sera donnée par des artistes professionnels au cœur de la cathédrale de la Treille, de 18 h 30 à 20 h 30. Avec : Annette Lowcay, metteuse en scène, comédienne et adaptatrice ; Ken Sugita, violoniste et compositeur-arrangeur ; Stéphane Butruille, percussionniste et compositeur ; Elena Kim, violoniste ; Christelle Lefevre Pruvost, danseuse. Ces artistes sont catholiques et évangéliques. Ce qui était prévu sur le parvis est donc non autorisé au vu des conditions sanitaires : slam et danse sont reportés au samedi 3 juillet pour le moment.